
　
　クラブ総会　18時 30分より

◎幹事報告－山下喜一幹事
・国際ロータリー事務局よりメジャー
ドナーの表彰が渡邉公平会員と奥様
の裕子様に届いています。また富岡
会員にはベネファクターの表彰が届
いていますので赤津会長よりお渡し

致します。前の方へどうぞ。

・ロータリー米山記念奨学
会より特別寄付に対する
感謝状が髙木孝道会員に
届いています。赤津会長
よりお渡し致しますので
前の方へどうぞ。
・押田会員の駐車場に 50 周年記念のペンが落ちてい
たそうですので心当りのある方は申し出て下さい。
・11 月の例会は今日で終りです。明日から 12 月に入
りますが第 1週目の 7日は創立 50 周年記念式典の
振替休会になります。次回は 14 日でミドリ、21 日
はコリーナでクリスマス家族例会を行いますのでお
間違いの無いようにお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　－峯口小委員長
　本日は久し振りの夜の例
会です。出席状況は 100 パ
ーセントです。また、出席
奨励賞を差し上げたいと思

◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今晩は。20 日に行われま
した創立 50 周年記念式典及び祝賀会
に来賓並びに会員合計約 120 名の出
席で盛大にまた厳粛に挙行されまし
たこと当クラブの結束力の和が本当

に素晴らしいものでした。まさにロータリーの好意
と友情と思われます。実行委員長始めそれぞれの委
員会の皆さん 50 年の節目のお祝いに大きなお力添え
を頂戴し感無量でございました。心より感謝を申し
上げます。ありがとうございました。また、お祝い
の行事が終った後で残念ですが常陽銀行の白土会員
が人事異動の為転勤となり退会されることになりま
した。大変お世話になりありがとうございました。
新しく着任される支店長さんは 12 月 14 日に入会と
了解を頂いておりますので会員の皆さん宜しくお願
いします。今日はクラブ総会で次年度の副会長、役員、
理事承認の予定ですので私からは以上で終ります。
◎退会会員挨拶－白土周一会員
　只今赤津会長よりお話がありまし
たが今度の人事異動で転勤となりま
した。2 年と 8 カ月の間いろいろお
世話になりありがとうございました。
初めてロータリーに入会しロータリーとは何ぞやか
ら始まりいろいろな方から教えて頂き最初に出席す
ることが大事だと聞いて出来るだけ出席したつもり
ですが、5割から 6割だったと思います。入会してか
らは会計を担当させて頂き皆様にいろいろとご迷惑
をかけたと思います。本当にありがとうございまし
た。今度の転勤先は東京営業所で高速バス八重洲口
バス停から 5分位の所です。いわき勿来ロータリー
クラブのますますのご発展と皆様のご健勝とご多幸
をお祈り致します。

出席状況 本日の出席率　　　100％
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こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために

ロータリーソング
－今月はロータリー財団月間です－

4つのテスト
　　山下　喜一 会員

ブロンズの鎮魂碑は我々にとって忘れることの出来
無いものになると思っています。50 周年へのご協力
大変ありがとうございます。今後も宜しくお願いし
ます。
◇親睦活動委員会－荒川義次小委員長

　21 日に予定されているクリスマス
家族例会の出欠を 12 月 7 日までにお
願いします。また、夜の例会の時は 2
次会を設定するようにしました。本
日からですので例会終了後 2 次会へ

ご参加下さい。

クラブ総会
◎赤津会長報告
　当クラブの副会長承認についてですが 10 月のパス
ト会長会議をへて 11 月の理事会で満場一致で推薦を
戴きました次期副会長に児玉健二会員をご承認戴き
ますようお願いします。盛大な承認の拍手ありがと
うございます。
◎児玉次期副会長挨拶

　皆さん、今晩は。只今はご承認の
拍手を頂戴しありがとうございまし
た。ここ 3 年近く何とか理由を付け
断って来ました。しかし、さすが 3
年以上過ぎると断る理由が無くなっ

てしまいました。パスト会長の皆様にはご支援、ご
指導をお願いし勿来クラブの発展にお役に立てれば
と思っています。宜しくお願いします。
◎次年度クラブ編成表承認の件
　　　　　－髙萩会長エレクト
　5大奉仕委員会の委員長を選出さ
せて戴きました。次年度に向けてご
承認をお願いします。ご承認の盛大
な拍手ありがとうございました。次年度も宜しくお
願いします。

います。田子会員前の方へどうぞ。おめでとうござ
います。
◇スマイルボックス委員会－佐久間小委員長

・創立 50 周年記念式典実行委員長さ
ん初め会員の皆さんありがとうござ
いました。　　赤津会長、山下幹事
・創立 50 周年記念式典では会員の皆
様のご協力に感謝します。鈴木（修）、

鈴木（雅）各会員及び渡邉公平ガバナーノミニー、
生駒副会長
・成功で終った 50 周年をステップにロータリーの新
しい歴史をつくろう。峯口、遠藤、関根、冨澤、松崎、
髙木、後藤、田子、渡辺（勉）、押田、本間、児玉、
櫛田、越田和、佐藤（政）、富岡、清水、髙瀬、荒川（義）、
濱沖、川口、中島、岩元、川中各会員及び渡邉公平
ガバナーノミニー、髙萩会長エレクト、生駒副会長
・お世話になりありがとうございました。　白土会員
・いわき勿来ゴルフ愛好会のゴルフ大会で優勝しまし
た。　　　　　　　　　　　　　　　　　矢代会員
・出席奨励賞ありがとうございます。　　　田子会員
・式典に参加出来ずにごめんなさい。

田子、越田和各会員
・フラボーイ指名を拒否します。橋本、松崎、後藤、
荒川（義）、川中、髙瀬、本間各会員
・50 周年記念式典のフラボーイの皆さんに感謝申し
上げます。かつらを持って来て戴いた渡邉公平ガバ
ナーノミニーに敬意を表します。
◎ 50周年式典の感謝と御礼
　　　 －渡邉公平実行委員長
　赤津年度のメインイベントである
50 周年記念式典が万感の思い込めて
感謝の思いが伝わって参りました。実行委員会とし
て皆様と一緒に式典を挙行することが出来たのは望
外の喜びであります。今後予定されている記念誌や

新たな船出を誓った懇親会

乾杯は鈴木修一郎直前会長


